

LO QUE HAY QUE OIR

**José Miguel Ortí Bordás:** "El problema de la derecha no es solo de los políticos, sino también de todo movimiento conservador, desde el económico al político y cultural."

**T. Farvar (Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza):** "No hemos heredado la tierra de nuestros padres, sino que la tenemos prestada de nuestros hijos. Por ello hay que devolverla en buen estado y con intereses."

**Rafael Pérez Escolar:** "El poder político margina o persigue a los grupos ciudadanos o profesionales que no

aceptan dócilmente las directrices de aquél."

**A. Muñoz Alonso:** "Cuando el Estado empieza exigiendo sacrificios patrimoniales, siempre crecientes ante el altar del fisco, puede acabar solicitando el sacrificio del pensamiento y de la misma libertad."

**Juan Barranco:** "Ni el PSOE ni yo estamos preocupados por las listas electorales."

**Justo Fernández:** "No se puede dirigir a un sindicato, como **Nicolás Redondo**, y pertenecer a la vez, a un partido soporte de un Gobierno antiobrero."

*el prior y los frailes*

En una sustanciosa entrevista concedida al Semanario EPOCA (núm. 86, del 3 de noviembre, páginas 42 y 52) el diputado popular **Luis Ramallo** hace gravísimas imputaciones al Gobierno y al Grupo Socialista en el Congreso a propósito del caso Rumasa.

La entrevista se ilustra con la reproducción de la documentación enviada por el Gobierno al Parlamento y de la que posteriormente se ejecutó en la reprivatización, con una diferencia, solo en dos casos, de 700 y 1.128 millones de pesetas, a costa del Erario Público, es decir a costa de los contribuyentes.

**Ramallo** dice textualmente: "Como el asunto puede ser grave, muy grave, requiere una explicación más seria que la que nos dio el otro día el nuevo director del Patrimonio: 'el Gobierno tra-

baja de prisa, sin recursos, sin medios, con velocidad...' o que esos párrafos modificados son 'cláusulas de estilo'?. Desde cuando la revisión de un precio ya acordado en Consejo de Ministros es una 'cláusula de estilo'?. Que venga Dios y lo vea."

Por otra parte, el subsecretario de Trabajo acaba de negar la existencia de valoración oficial del Patrimonio sindical acumulado, cuando en junio el Consejo de Ministros acordó la devolución, a cuenta, de más de 4.000 millones a la UGT, por tal concepto.

Ante estos y otros casos análogos, muestra inequívoca del "rearme ético" pregonado por **Felipe González** quizá podríamos preguntarnos, con el refrán en la mano: "Si el prior juega a los naipes, ¿qué no harán los frailes?."

Puertollano: suma y sigue

Ya se acabaron los cien años de honradez: ahora están en el gobierno. En la oposición, clandestina o a flor de democracia, el político tiene que ser, siempre, honrado. No hay de dónde. Luego, en el poder... ya es otra cosa. Se entierra a Montesquieu y se resucita a Nepote. Pero seamos serios, como dicen los políticos. Seamos serios. Vayamos al Diccionario de la Academia. Dice así: "**Nepotismo:** desmedida preferencia que algunos dan a sus parientes para las gracias y empleos públicos." Naturalmente, los académicos conocen las preferencias humanas. Por ello, califican el concepto con **desmedida**.

Por otra parte, el pronombr indefinido **algunos**, en Puertollano, es legión. Veamos.

Ya ofrecimos un caso singular de nepotismo en la página 15 del número 18 de DESPERTAR. Ahora añadimos: un yerno del veterano socialista **Antonio Mansilla** fue colocado, a dedo, en el Matadero Municipal. Ha bastado el mero transcurso del tiempo para consolidar la plaza en plantilla. Otro vete-

rano: **Eduardo de la Orden**, "el tío de la pipa", como cariñosamente se le conoce. Su hijo es secretario de la Federación de municipios y provincias de la región.

Más. El hermano del concejal **Meneses**: está contratado al servicio de la secretaria particular o aledaños del señor alcalde. Otras dos secretarías de éste son hijas de otros dos aspirantes al cargo de concejal, también socialista.

Más. El teniente de alcalde **López Mora**, concejal del Servicio de aguas tiene una hija colocada —**¡qué casualidad, hombre!**— en la empresa que gestiona el Servicio de aguas.

Un sobrino de **José Piedrabuena**, una institución del socialismo local, ha pasado a plantilla por el mismo sistema que el yerno de Mansilla. La proliferación de casos como los descritos avala la convicción de que no se trata de hechos aislados, sino fruto de la política del "spoils system", practicada **desmedidamente** por los dirigentes municipales de Puertollano. Suma y sigue.

BARCELONA-92:  
UNA BUENA INICIATIVA

Una de las más activas delegaciones del Ayuntamiento de Ciudad Real es la delegación para la juventud.

A pesar de la escasez de recursos, las acciones en favor de nuestros jóvenes es constante.

Ahora, con motivo de la celebración en Barcelona de los Juegos Olímpicos en 1992

ha creado un "**Servicio de Voluntariado**" al que pueden pertenecer todos aquellos ciudadrealeños que lo deseen, con el único requisito de que sean **mayores de 18 años, en junio de 1992**.

Los interesados pueden dirigirse al Centro Municipal de Información para la Juventud, Teléfono: 25 17 48.